## Discurso del nuevo alcalde de Telde, Juan Antonio Peña

Mis primeras palabras como Alcalde-Presidente de esta gran ciudad de Telde son de agradecimiento, empezando por los compañeros y compañeras, concejales y concejalas, de este Pleno Municipal que me han otorgado su voto y su confianza para constituir este nuevo acuerdo de gobierno que hemos suscrito; Adelante Telde. Gracias a los miembros del Partido Popular, de Coalición Canaria y de Más por Telde y especialmente a sus portavoces, D. Sergio Ramos, D. Héctor Suárez y D.Juan Francisco Artiles, porque ustedes son una parte importante de la construcción de este nuevo proyecto de esperanza, de ilusión y de cambio.

También reiterar mi agradecimiento, que ya hice público desde el día siguiente al 28 de mayo, a toda la ciudadanía que me han dado su voto y su confianza para que haya un cambio sustancial en nuestra ciudad, tanto en su forma de gestionar los servicios públicos como también para que los servicios básicos y esenciales vuelvan a funcionar; para abrir las instalaciones públicas y para que de nuevo estén al servicio de nuestros vecinos y vecinas.

Quiero decir con claridad, que he recibido el apoyo y la ilusión de muchos jóvenes, adolescentes, niños y niñas, que aunque no tienen edad legal para votar, sí que me han hecho llegar de forma espontánea toda la fuerza y esperanza para que Telde sea también un lugar mejor para ellos, que han compartido sus sueños por la sensibilidad y el respeto a los

animales, para que haya lugares e instalaciones públicas para desarrollar su creatividad, para que sus colegios sigan siendo un lugar seguro y de aprendizaje. A todos esos jóvenes, adolescentes, niños y niñas les digo que esos sueños que ustedes tienen, y de los que me han hecho partícipe, también estarán presentes en las decisiones del nuevo gobierno. Gracias por tanto cariño y por compartir su ilusión por un Telde mejor.

Gracias a los hombres y mujeres que durante estos años han ejercido con libertad y de manera pública sus críticas constructivas para que Telde salga de este pozo de abandono, de deterioro; del candado permanente en las instalaciones públicas. Gracias por su compromiso.

Tengan la seguridad y la confianza de que hoy comienza un nuevo gobierno de libertad para el municipio de Telde. De consenso, de transparencia, de cercanía, que va a estar en los barrios, a pie de calle, escuchando y atendiendo a las aportaciones de la ciudadanía. Comienza el deseado periodo de libertad.

Adelante compañeros y compañeras. Adelante a mejorar la atención ciudadana, a escuchar y atender con rigurosidad a las familias más vulnerables, a darles una solución efectiva de sus problemas. Adelante al Centro de Bienestar Animal, a comenzar a abrir lo cerrado, a recuperar las piscinas municipales y desbloquear La Barranquera y el Mercado Municipal. Adelante al Centro de Mayores, a los proyectos de

nuestros jóvenes y adolescentes. Adelante a mejorar los parques y espacios de ocio y de recreo de los niños y niñas teldenses. Adelante a un plan urgente y necesario de embellecimiento del municipio. Adelante a la bajada de impuestos, al trato igualitario a los deportistas y clubes del municipio, al compromiso vecinal y tejido social. Adelante al apoyo al pequeño y mediano comercio, al desbloqueo urbanístico del municipio, al fomento de las políticas que generan empleo. Adelante a la proyección turística de Telde, al cuidado de sus playas y calas, al adecentamiento del patrimonio histórico y cultural. Adelante al compromiso municipal con los artistas teldenses, a que el arte y el talento de la ciudadanía se pueda desarrollar aquí y ahora. Adelante a una ciudad que ofrezca igualdad de oportunidad, sin barreras e inclusiva. Adelante a un gobierno que mira al presente y proyecta un futuro esperanzador. Adelante Telde. Muchas gracias.